

Oviedo, 15 de abril de 2016

Misa Joven en la Catedral

El grupo Misa Joven, formado por chicos y chicas de toda la diócesis, celebrará su habitual eucaristía mensual este domingo, **17 de abril**, en la **Catedral**, con motivo del Año de la Misericordia. Al ser una celebración especial, los jóvenes se darán cita en el **Seminario**, a las cinco de la tarde. **A las cinco y media comenzará una procesión por las calles de Oviedo**, hasta la Catedral, donde tendrá lugar la eucaristía.

En la procesión se portará la Cruz de los Jóvenes, réplica de la cruz de las Jornadas Mundiales de la Juventud, y que en nuestra diócesis se conserva en el Seminario. El recorrido será: salida del Seminario a las cinco y media, bajada hasta la Plaza San Miguel, continúa por la calle Campomanes, calle Magdalena, Plaza de la Constitución, Cimadevilla y finalizará en la Plaza de la Catedral.

Durante la procesión, se harán cinco paradas. En cada una, se recordará un país del mundo donde los cristianos sufren persecución religiosa, se rezará un Padre Nuestro y se meditará un breve texto, facilitado por la Fundación Pontificia Ayuda a la Iglesia Necesitada.

A las seis y media de la tarde tendrá lugar la eucaristía, al estilo de la Misa Joven, donde cobra especial importancia la música, con el coro, formado por jóvenes voluntarios.

Al finalizar, se realizará un **acto simbólico** para recordar las catorce obras de misericordia, en el que se hará entrega de una pequeña cruz a miembros de catorce instituciones diferentes donde la Iglesia está representada en una obra concreta de caridad.